

23

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Polizei findet Drogen und Bargeld

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Falle des Drogenfundes in Bremen-Walle am 11.01.2020 gegen 20:00 Uhr, als Einsatzkräfte der Polizei Bremen einen Hinweis erhielten, dass in einem Ladenlokal im Steffensweg mehrere Menschen anwesend seien und gegen die Coronaverordnung verstoßen würden, vor Ort bei der Durchsuchung der ehemaligen Gaststätte mehrere Kilo Marihuana, eine größere Menge Bargeld und Schmuck fanden und bei sich anschließenden weiteren Wohnungsdurchsuchungen in Bremen und Niedersachsen mehrere Kilo Amphetamine, Ecstasy-Pillen, Marihuana und auch Falschgeld, sowie Feinwaagen und Verpackungsmaterial fanden (Polizeimeldung 0031), alle Tatverdächtige von der Polizei ermittelt werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe?) und konnten die Tatverdächtigen ggf. inhaftiert werden?

Inwieweit sind die ermittelten Täter seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU